

## Editorial



Un año más cumplido en nuestro proyecto de promover el intercambio de conocimiento e información referido especialmente a SALUD PÚBLICA, a través de nuestro órgano oficial de publicación la Revista de Salud Pública, publicación trimestral, que esperamos este respondiendo cada día, a las expectativas de comunicación de los investigadores y docentes, mostrando líneas de trabajo de toda la institución hacia el compromiso intersectorial para renovar la atención primaria de la salud, para promover los sistemas integrados de salud, para apoyar estrategias tendientes a la cobertura universal.

Es aquí en esta editorial, que entiendo es el lugar y espacio oportuno donde deseo socializar, que este 19 de septiembre, durante la 28ª Conferencia Sanitaria Panamericana, la doctora Carissa Faustina Etienne, ciudadana del Commonwealth de Dominica, fue electa por los Estados Miembros de la OPS y será la nueva Directora de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), sede en WDC, por el periodo de cinco años a partir del 1 de febrero de 2013, al finalizar el mandato de la doctora Mirta Roses Periago. Fue muy interesante leer su discurso de aceptación, les transcribo una parte de él: ... *“Nuestra región es fuerte, vemos ahora estabilidad política y prosperidad económica en la región en niveles sin precedentes. Al mismo tiempo hay millones de personas, algunas de ellas en nuestros Estados Miembros más ricos, que no tienen acceso a los determinantes sociales de la salud ni a los servicios de salud que tan desesperadamente necesitan. Unas 74 millones de personas viven en condiciones de extrema pobreza, esto es un reflejo de las inequidades que afectan a varios de nuestros Estados Miembros en la región y presentan un desafío para todos nosotros en asegurar la justicia social, la inclusión social y en ser proactivos al enfrentar las necesidades de las personas más vulnerables y marginalizadas”*...

En esa misma reunión, 28ª Conferencia Sanitaria Panamericana, se aprobó una resolución que nombra como Directora Emérita de la Oficina Sanitaria Panamericana a la doctora Mirta Roses Periago, entonces también aquí es donde esta Escuela de Salud Pública de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba, desea agradecer y felicitar por la gestión llevada durante todos estos años en la OPS-OMS WDC, a la Dra. Mirta Roses y desearle éxitos en la nueva época que pronto iniciará.

Es posible que esta sea una editorial no convencional, pero seguro estamos desde nuestra institución que está dedicada a salubristas en acción.

**PROF. DR. JUAN CARLOS ESTARIO**  
Director. Escuela de Salud Pública FCM UNC